

Altenheim TV Spezial zum Thema Unternehmerlohn und ALTENPFLEGE 2018

Den Wagniszuschlag erfolgreich verhandeln

Mit dem PSG III hat der Gesetzgeber offiziell festgelegt, dass den Pflegeeinrichtungen ein Unternehmergewinn zusteht. Doch wie hoch dieser sein darf, ist nicht vorgegeben. Betreiber, die in den Pflegesatzverhandlungen ein gutes Ergebnis erzielen wollen, das auch die Risiken berücksichtigt, mit denen sich Einrichtungen der stationären Pflege auseinandersetzen müssen, sollten sich gut auf die Verhandlungen vorbereiten. Was es hier zu beachten gilt, hat die Unternehmensberatung contec in einer aktuellen Studie analysiert. Auch die Höhe des sogenannten Wagniszuschlags haben die Ex-

perten berechnet. Contec-Geschäftsführer Detlef Friedrich, erläutert im Interview, woraus sich der Zuschlag zusammensetzt und womit Betreiber in den Verhandlungen argumentieren können.

Auch beim Zukunftstag ALTENPFLEGE, dem Kongress der Leitmesse vom 6. bis 8. März in Hannover wird das Thema Unternehmerlohn behandelt. Es ist eines von rund 90 Vorträgen und Workshops im Rahmen des Kongresses. Verpassen Sie auch nicht die große Eröffnungsveranstaltung unter anderem mit Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU). Was die Besucher

darüber hinaus beim Kongress erwartet und welche Highlights die ALTENPFLEGE 2018 bereithält, berichtet Messeleiterin Carolin Pauly in der neuen Ausgabe von TV Spezial. ● fs

MEHR ZUM THEMA

Die neue TV Spezial ist ab dem 8. Februar online unter: www.altenheim.net/tv-spezial



Detlef Friedrich im Interview zum Thema Unternehmerlohn bei Altenheim TV Spezial.